

## **RINGKASAN**

**Analisis Desain Formulir Ringkasan Keluar (Resume) di RSPAL dr. Ramelan Surabaya Tahun 2021**, Adinda Shalmawati, NIM G41202133, Tahun 2021, 188 hlm, Kesehatan, Rekam Medik, Politeknik Negeri Jember, Atma Deharja, S.KM.,M.Kes (Pembimbing I), Ely Sugiantoro A,Md (Pembimbing II)

Rekam medis harus dilaksanakan di setiap sarana pelayanan kesehatan. Sehingga dibutuhkan desain formulir yang baik, tepat guna dan mudah dipahami agar mendukung tingkat terisinya data. Aspek desain formulir yang baik perlu dipahami oleh perekam medis. Aspek desain formulir yang dimaksud meliputi aspek anatomi, isi, dan fisik. Aspek anatomi terdiri dari heading, introduction, instruction, body dan close. Aspek isi terdiri dari kelengkapan item dan singkatan. Dan aspek fisik terdiri dari bahan, bentuk, ukuran, warna dan kemasan. Data rekam medis yang lengkap dan akurat, akan mempermudah dalam pengambilan suatu keputusan bagi pasien dan rumah sakit. Setiap proses pencatatan data harus menggunakan formulir. Formulir rekam medis yang sudah dirancang dan digunakan harus sesuai dengan tujuan formulir tersebut. Jenis dan jumlah formulir yang digunakan beragam dan banyak jenisnya, salah satunya adalah resume atau ringkasan pulang.

Di RSPAL dr. Ramelan pencatatan rekam medis sudah dikembangkan secara hybrid atau sudah menggunakan rekam medis elektronik tetapi masih ada beberapa formulir yang masih menggunakan kertas. Formulir resume pasien pulang di RSPAL dr. Ramelan merupakan salah satu formulir yang pencatatannya sudah di dilaksanakan secara rekam medis elektronik. Tetapi formulir resume pasien pulang juga akan diabadikan menurut SOP Retensi dan Pemusnahan Berkas Rekam Medis Tahun 2020 yang ada di RSPAL Dr. Ramelan dan pada SOP Retensi dan Pemusnahan Berkas Rekam Medis Tahun 2020 pada bagian Penyusutan / Retensi Rekam Medis Elektronik menyatakan bahwa “Lakukan cetak terhadap lembar Identitas Pasien, ringkasan pulang (resume), Laporan Operasi dan Inform Consent dan dimasukkan ke dalam rekam medis kertas sebagai backup data apabila sewaktu waktu terjadi trouble pada rekam medis elektronik”. Oleh karena itu diperlukannya rancangan yang memudahkan petugas untuk mengisi formulir tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa desain Formulir Ringkasan Keluar (Resume) di RSPAL Dr. Ramelan Surabaya Tahun 2021 dengan metode penelitian deskriptif dengan desain penelitian studi kasus yaitu menggambarkan analisis desain formulir ringkasan keluar (resume). Metode pengumpulan data pada penelitian ini adalah dengan metode wawancara dan studi pustaka. Teknik analisis data pada penelitian ini menggunakan metode deskriptif dalam bentuk narasi. Dan objek pada penelitian ini adalah Formulir Ringkasan Keluar (Resume) di RSPAL dr. Ramelan Surabaya Tahun 2021.

Hasil penelitian pada penelitian ini adalah pada aspek fisik pada Formulir Ringkasan Keluar (Resume) dilihat dari bahan yang digunakan adalah kertas folio dengan berat 75 gram, dengan bentuk persegi panjang berukuran 21,5 cm x 33 cm dan berwarna putih. Aspek anatomi yang terdapat pada Formulir Ringkasan Keluar (Resume) adalah heading, instruction, body dan close. Aspek isi pada Formulir Ringkasan Keluar (Resume) berisikan kelengkapan item dan singkatan.